

Rückblick auf erfolgreiches Jahr

Vogelfreunde bereiten sich auf das 50jährige Vereinsjubiläum vor/
Anton Horcher als 1. Vorstand im Amt wiedergewählt

Am 14.03.2015 lud der Vogelschutz- und Zuchtverein Gaggenau-Ottenau zu seiner Jahreshauptversammlung. Der 1.Vorsitzende Anton Horcher begann mit einem kurzen Rückblick aufs vergangene Jahr und bedankte sich bei allen anwesenden Vereinsmitgliedern für die geleistete Arbeit.

Die positive Entwicklung des Vereins untermauerte Kassier Karl Schiel, der sich unter anderem über zahlreiche Spenden freute.

Nistkastenwart Heinz Kary informierte ausführlich über die vergangene Nisthöhlenaktion. Rund 200 vereinseigene Nisthöhlen wurden bei dieser Aktion, die traditionell im November stattfindet, katalogisiert und gesäubert. Einige Nisthöhlen mussten dabei ersetzt werden, da sie entweder mutwillig zerstört wurden oder ganz fehlten.

Anschließend gab die 2. Vorsitzende Petra Bentner einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr und ging dabei nochmals auf einige besondere Aktivitäten ein. Neben monatlich abgehaltenen Versammlungen, Hockete und Nisthöhlenaktion, gehörte auch eine Spechtwanderung mit Förster Müller zum Jahresprogramm. Höhepunkt war jedoch neben dem Vereinsausflug im Juni, die zweitägige Vogelausstellung im Oktober.

Petra Bentner bedankte sich bei allen Vereinsmitgliedern für deren Einsatz, da ohne die Mithilfe jedes einzelnen eine solche Veranstaltung nicht zu bewältigt ist.

Weiterhin gab die 2. Vorsitzende einen Ausblick auf das Vereinsjahr 2015, das von dem 50jährigen Vereinsjubiläum des Vogelschutz- und Zuchtvereins Gaggenau-Ottenau geprägt ist. Hierzu finden verschiedene Aktivitäten statt, wie z.B. der am 16. Mai 2015 stattfindende Gedenkgottesdienst für verstorbene Vereinsmitglieder, oder ein Festabend am 13. Juni 2015 im Gemeindehaus in Ottenau. An diesem Festabend anlässlich des 50jährigen Vereinsjubiläums werden u.a. auch langjährige Vereinsmitglieder für ihre Treue zum Verein geehrt. Ein besonderes Erlebnis für alle Besucher verspricht auch die Jubiläumsausstellung des Vereins, die am Wochenende vom 17. und 18. Oktober 2015 stattfinden wird.

Die Wahl des 1. Vorsitzenden stand weiterhin auf dem Programm der Jahreshauptversammlung. Anton Horcher wurde dabei einstimmig von der Versammlung zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt.

Am Ende der Veranstaltung bat die 2. Vorsitzende Petra Bentner nochmals alle Mitglieder, die Vorstandschaft hinsichtlich des anstehenden Vereinsjubiläums aktiv mit Vorschlägen und Ideen zu unterstützen. Mit einem großen Lob an alle Vereinsmitglieder und dem Aufruf, dem Verein weiterhin die Treue zu halten, beendete der 1. Vorsitzende Anton Horcher die harmonisch verlaufende Jahreshauptversammlung.